

---

**3R** RÉPARE  
RÉNOVE  
RAVALE **FAÇADES**  
Applicateur Exclusif **VERTIKAL**<sup>®</sup>  
REVÊTEMENTS DE FAÇADES

---

**Panorama de presse  
Mai – juin - juillet 2017**

## SOMMAIRE

---

### Invitation presse – 16 mai

Remise du chèque de don

**18/05/17**      **PAYS ROANNAIS**  
Façade

**18/05/17**      **PAYS D'ENTRE LOIRE ET RHONE**  
Façade

### Communiqué de presse – 31 mai

Un geste pour les aînés : l'Entreprise 3R Façades offre 10 tablettes seniors de Chasselay

**01/06/17**      **LE PROGRES**  
Dix tablettes tactiles offertes par une entreprise locale à des seniors de plus de 70 ans

**08/06/17**      **LE PATRIOTE BEAUJOLAIS VAL DE SAONE**  
Des tablettes pour les seniors

**N° juillet 17**      **ECHO BEAUJOLAIS**  
Un geste pour les aînés

**3R** RÉPARE  
RÉNOVE  
RAVALE **FAÇADES**  
Applicateur Exclusif **VERTIKAL**<sup>®</sup>

Invitation presse  
16 mai 2017

**Régis Bouchet**, Dirigeant 3R Façades – Groupement d'Entreprises Vertikal<sup>®</sup>  
**Jacques Pariost**, Maire de Chasselay  
**Marie Célard**, Responsable du CCAS de Chasselay et toute son équipe

Ont le plaisir de vous inviter à la remise du chèque de 2685€  
qui servira à équiper 10 personnes âgées d'une tablette numérique adaptée

**Mardi 30 mai à 18h**  
**à la Mairie de Chasselay**  
7 Rue du Promenoir, 69380 Chasselay

Un don généreusement versé par l'Entreprise 3R Façades,  
spécialiste de la rénovation de façades installée sur la commune de Chasselay,  
à l'occasion des actions menées par l'Association « Une Façade sur la Vie ».

*Merci de confirmer votre présence par retour de mail ou téléphone avant le mardi 26 mai*  
**Contact Presse - Agence la Cerise** - Chloé Torz-Dupuis  
06 12 28 31 55 – 05 31 98 57 72 - [agence@agencelacerise.com](mailto:agence@agencelacerise.com)

**VERTIKAL**<sup>®</sup>  
REVÊTEMENTS DE FAÇADE

2 JEUDI 18 MAI 2017 LE PAYS

## Zapping

### L'AIR DU PAYS

#### Tout l'art de jongler

Un amnésique de longue date à qui la mémoire reviendrait soudain, un voyageur de retour d'un périple à l'autre bout du monde loin de toute source d'information ou un individu congelé dans les glaces polaires qui se réveillerait façon *Hibernatus* n'en reviendraient pas. Au moins auraient-ils échappé au grand cirque que fut la campagne présidentielle. Ce qui ne les empêcherait pas, en revanche, d'assister au numéro de jonglerie général qui se joue depuis le soir du premier tour et encore davantage depuis le second. Il y a quelques mois, quelques semaines même, l'ensemble de l'échiquier politique détestait Emmanuel Macron, cet extraterrestre qui se proposait de bousculer le panorama politique immuablement articulé autour du clivage droite-gauche. Du Parti socialiste aux Républicains, en passant par le centre, Macron était au mieux méprisé, au pire vilipendé. Aujourd'hui, les moins enthousiastes se disent « intéressés par la démarche », prêts « à ne pas se situer dans une opposition systématique et stérile », pendant que d'autres, ennemis farouches d'hier - le nouveau Premier Ministre Édouard Philippe, François Bayrou, Manuel Valls, Bruno Lemaire pour ne citer que les plus emblématiques - se sont ralliés ou sont sur le point de le faire. Il y a bien sûr plusieurs façons d'analyser cette recombinaison... en marche. Soit Emmanuel Macron est sur le chemin de réussir le bouleversement politique le plus profond de l'après-guerre, soit l'appétit du pouvoir est à même de faire avaler des couleuvres à n'importe qui. À moins que ce ne soit un peu des deux. À chacun son interprétation.

Pierre-Olivier Vérot

## L'image de la semaine

### 16.000 femmes ont couru contre le cancer



LYON. Une vague rose a déferlé, dimanche 14 mai, sur le Parc de Parilly pour répondre à l'initiative de l'association Courir pour elles qui invitait pour la 8<sup>e</sup> année à venir marcher ou jogger en pensant aux femmes atteintes du cancer et souligner les bienfaits d'une activité physique. PHOTO BEP

### Un chiffre

**67.230** embauches sont envisagées par les entreprises du Rhône en 2017, selon l'enquête Besoins de main d'œuvre réalisée par Pôle emploi. Soit une progression de 5 % par rapport à l'an dernier. Les aides à domicile, les ingénieurs, les aides-soignants et les employés de cuisine sont les emplois les plus recherchés.

### LA PHRASE

Il faut choisir : c'est soit le gouvernement, soit LR. Idem pour les législatives, on est soit En Marche, soit LR. Ce n'est pas les deux.

Laurent Wauquiez, premier vice-président du parti Les Républicains. « Ce n'est pas une main tendue » de la part d'Emmanuel Macron, estime le président de la Région Auvergne Rhône-Alpes après la nomination d'Édouard Philippe, maire LR du Havre à Matignon, « parce que rien n'a changé dans son programme. C'est un achat de personnalité, à coup de portefeuilles ministériels ».

### À CHAUD

**FRANCE.** Cinq apprentis de la Région Auvergne Rhône-Alpes, dont Noémie Badey (soins esthétiques), 21 ans, de Châtillon-d'Azergues (*Le Pays* du 20 avril 2017) ont été retenus en équipe de France des métiers pour participer à la WorldSkills Competition (championnats du monde) d'Abu Dhabi (14-19 octobre). ■

### Vaccin

Les pharmaciens d'Auvergne Rhône-Alpes seront autorisés à pratiquer la vaccination contre la grippe à titre expérimental, sauf sur « les personnes à risque particulier ». L'expérimentation qui doit contribuer à « améliorer la couverture vaccinale » doit durer trois ans.

**EXCLUSIVITÉ.** Depuis la loi NOTRe (Nouvelle organisation territoriale de la République), l'économie est de la compétence exclusive des Régions, a rappelé le Conseil d'État, vendredi

### Miss Rhône



COURONNE. PHOTO SOPHIE ARMAGUIN

C'est la Lyonnaise Dalida Benaoudia, 24 ans (au c.), qui a été couronnée Miss Rhône 2017, dimanche 14 mai au casino Le Lion Vert à La Tour-de-Salvagny. 12 prétendantes étaient en lice. Joueuse de volley-ball de haut niveau, étudiante en marketing-communication, la lauréate avait été sacrée première dauphine l'an dernier. Anlia Charifa (à g.) a été élue première dauphine 2017 et Anais Forest (à d.) 2<sup>e</sup> dauphine. Les trois jeunes femmes participeront à l'élection de Miss Rhône-Alpes en octobre prochain, à Bourg-en-Bresse (Ain). ■

12 mai, rejetant un recours formé par plusieurs départements, dont celui du Rhône, qui s'en sont trouvés dépossédés. ■

**TERROIR.** La Communauté de l'Ouest rhodanien va mettre en avant ses productions agricoles cet été auprès des estivants venant au Lac des Sapins à Cublize. Parallèlement, des fermes ouvriront leurs portes au public le 20 juillet à Saint-Romain-de-Popey, le 27 juillet à Saint-Nizier-d'Azergues, le 3 août à Thizy-les-Bourgs et le 10 août aux Sauvages. ■

**BISTROTS.** La Clef de Voûte à Oingt (Pierre, Valérie Crépieux et Loïc Desmaris) fait son entrée au *Guide des bistrots beaujolais 2017* qui compte 296 adresses. Publié à 50.000 exemplaires, le Guide est distribué dans les offices de tourisme, les bistrots sélectionnés et lors des manifestations organisées par Inter Beaujolais. ■

**FAÇADE.** L'entreprise 3R Façades de Chasselay remettra un chèque de 2.685 € à l'association Une Façade sur la Vie, mardi 30 mai, à la mairie de Chasselay. Ce don servira à équiper 10 personnes âgées d'une tablette numérique adaptée. ■

**LOGEMENT** ■ Le prix moyen du m<sup>2</sup> en habitat collectif dans le Rhône s'établit à 2.760 €, selon l'analyse du marché immobilier réalisée par les notaires. Il n'est que de 960 € dans la Loire. Le département affiche par ailleurs le prix médian le plus élevé de Rhône-Alpes pour les maisons anciennes à 425.000 €.

**→ À CHAUD**

**FAÇADE.** L'entreprise 3R Façades de Chasselay remettra un chèque de 2.685 € à l'association Une Façade sur la Vie, mardi 30 mai, à la mairie de Chasselay. Ce don servira à équiper 10 personnes âgées d'une tablette numérique adaptée. 📱

## Un geste pour les aînés : l'Entreprise 3R Façades offre 10 tablettes aux séniors de Chasselay

**3R Façades, spécialiste de la rénovation de façades, a remis mardi 30 mai un chèque d'un montant de 2685€ au Comité Communal d'Actions Sociales de Chasselay. Ce don servira à équiper 10 séniors de la commune de tablettes numériques.**

**Une initiative portée par l'Association « Une façade sur la Vie », créée par le groupement d'Entreprises VERTIKAL®, dont 3R Façades fait partie en tant qu'Applicateur Exclusif pour la région Grand Lyon - Val de Saône.**

### Un projet solidaire tourné vers les aînés

L'Association « Une façade sur la Vie » récolte des fonds tout au long de l'année, à raison de 3€ récoltés par fût de revêtement VERTIKAL®, nécessaires aux rénovations des façades des propriétaires de maisons individuelles. Les fonds récoltés sont ensuite transformés en actions solidaires, à destination des personnes âgées.

L'Entreprise 3R Façades, installée depuis juillet 2013, a décidé **de faire profiter les habitants de sa commune de cette initiative généreuse.**

« Lorsque j'ai réfléchi à la mise en place d'un projet solidaire dans le cadre de l'association « Une Façade sur la Vie », c'est tout naturellement que je me suis tourné vers la Mairie de Chasselay qui a accueilli la démarche avec enthousiasme. Je suis alors entré en contact avec le Comité Communal d'Actions Sociales de la commune avec qui nous avons monté ce beau projet : offrir à 10 séniors une tablette adaptée à leurs besoins. », explique Régis Bouchet, Dirigeant de 3R Façades.

Les 10 séniors Chasselois, désireux de bénéficier de ce projet, recevront donc dans les jours prochains une tablette FACILOTAB ainsi qu'une formation d'apprentissage initial à cet outil.

Grâce à une interface fluide et simple d'utilisation, des visuels de taille adaptée et une assistance en ligne, cette tablette a été conçue pour un public de séniors.

« Ces tablettes sont plus qu'un gadget, c'est une façon de rester en contact avec sa famille et connecté à l'extérieur, à un âge où il est plus difficile de se déplacer et de sortir de chez soi. C'est une vraie solution contre un isolement trop souvent présent et je suis ravi de pouvoir y contribuer. », précise Régis Bouchet, qui s'est entouré de l'Entreprise LUC Informatique pour mettre en place ce projet.

### Une Entreprise locale en pleine croissance

Applicateur Exclusif des revêtements VERTIKAL®, 3R Façades créée en 2013 est implantée sur la commune de Chasselay depuis fin 2014.

Spécialiste de la rénovation de façades, des traitements de l'humidité mais également du nettoyage, démoussage, hydrofugation et peinture des toitures, ce spécialiste en rénovation de façade ne cesse de se développer depuis sa création. « En 2017 nous allons enregistrer une croissance à 2 chiffres : des résultats plus qu'encourageants qui me laissent entrevoir un recrutement pour l'année prochaine, pour faire face à une demande croissante. », ajoute Régis Bouchet.

#### LE GROUPEMENT D'ENTREPRISES VERTIKAL®

Marque française de revêtements extérieurs, bénéficiant de l'agrément Ecolabel environnemental délivré par AFNOR certification Europe, les produits VERTIKAL® sont destinés au ravalement et à la rénovation de façades des maisons individuelles ou autres types de bâtiments.

Créée en 2003 par Christian Badia, ce groupement d'Entreprises s'appuie sur 20 distributeurs-applicateurs certifiés, et présents sur toute la France.

Avec une gamme de produits élaborée à base de résines qui lui confèrent des propriétés supérieures à d'autres types de revêtements, ces professionnels placent la qualité au centre de leurs préoccupations.

En 2014, la démarche citoyenne de VERTIKAL® a été récompensée par sa distinction parmi les 5 nominés au Trophée des Entreprises Responsables, organisé par AXA Assurance et le magazine l'Expansion, dans la catégorie « Initiatives pour la Cité ».

En 2015 et 2016, deux Entreprises VERTIKAL® sont distinguées par l'IREF.

#### Pour plus d'informations

[www.3r-facades.fr](http://www.3r-facades.fr)

[www.vertikal.fr](http://www.vertikal.fr)

[www.unefacadesurlavier.org](http://www.unefacadesurlavier.org)

**VERTIKAL**  
REVÊTEMENTS DE FAÇADE

#### Contact Presse

Agence la Cerise - Chloé Torz-Dupuis

06 12 28 31 55 – 05 31 98 57 72

[agence@agencelacerise.com](mailto:agence@agencelacerise.com)

## CHASSELAY

**Dix tablettes tactiles offertes par une entreprise locale à des seniors de plus de 70 ans**

Mardi, le maire Jacques Pariost, accompagné de plusieurs membres du conseil municipal dont son adjointe Marie Célar, également responsable du Centre communal d'action sociale (CCAS), de son équipe, a reçu Régis Bouchet, dirigeant 3R Façades. Son entreprise, spécialiste en rénovation de façades de maisons individuelles, bénéficie d'un partenariat exclusif avec le Groupement Vertikal en région Rhône-Alpes.

C'est au nom de cette structure qui a créé l'association "Une façade sur la vie" que Régis Bouchet est venu remettre un don de 2 685 €. Cette somme servira à équiper de tablettes numériques adaptées dix personnes de la commune âgées de plus de 70 ans. Le projet, intitulé "Tablettes seniors", a permis de regrouper dix volontaires qui vont recevoir deux séances de formation adaptée. Parmi eux, Michelle Micheau, 76 ans.

« Je possède un ordinateur depuis huit ans et j'ai un téléphone portable, confie-t-elle. Mais je suis prête à m'initier pour m'améliorer dans les consultations, les réservations de spectacle et les communications ».



■ Jacques Pariost, l'adjointe Marie Celard et Régis Bouchet, dirigeant de l'entreprise 3R Façades à l'origine du versement du chèque. Photo André DAUVERGNE

## Chasselay

# Des tablettes pour les seniors

Il aura suffi qu'un membre du conseil des sages de la commune déclare son allergie

aux tablettes pour qu'aussi tôt germe l'idée chez Marie Celard (adjointe aux affaires

sociales) et Barbara Meunier (présidente de la commission sociale) d'un projet de tablettes

seniors à destination de Chasseloises et de Chasselais âgés de plus de 70 ans. Cette opération qui concerne aujourd'hui une dizaine de volontaires a pu être réalisée grâce à un don de 2 685 euros de la société 3 R Façades du groupement d'entreprises Vertikal dirigé par Régis Bouchet à l'occasion des actions menées par l'association Une Façade sur la vie. Pour sa part, Marie Celard rappellera *"le caractère ludique de l'opération, que l'on n'est jamais ridicule et que la formation sera effectuée par la société informatique de Luc Delorme au cours de deux séances pour deux groupes de cinq personnes"*. Il n'est pas non plus exclu que le CCAS participe au financement de séances complémentaires si le besoin s'en faisait sentir, sachant également que 2018 pourrait voir le renouvellement de l'opération.



**Régis Bouchet remet le chèque à Jacques Pariost en présences des bénéficiaires des tablettes.**

## Un geste pour les aînés

### Entreprise 3R Façades offre 10 tablettes aux séniors de Chasselay

3R Façades, spécialiste de la rénovation de façades, a remis le 30 mai un chèque d'un montant de 2685 € au Comité Communal d'Actions Sociales de Chasselay. Ce don a servi à équiper 10 séniors de la commune de tablettes numériques. Une initiative portée par l'Association « Une façade sur la Vie », créée par le groupement d'Entreprises VERTIKAL®, dont 3R Façades fait partie en tant qu'Applicateur Exclusif pour la région Grand Lyon - Val de Saône.

« Lorsque j'ai réfléchi à la mise en place d'un projet solidaire dans le cadre de l'association « Une Façade sur la Vie », c'est tout naturellement que je me suis tourné vers la Mairie de Chasselay qui a accueilli la démarche avec enthousiasme. Je suis alors entré en contact avec le Comité Communal d'Actions Sociales de la commune avec qui nous avons monté ce beau projet : offrir à 10 séniors une tablette adaptée à leurs besoins. », explique Régis Bouchet, Dirigeant de 3R Façades.



« Ces tablettes sont plus qu'un gadget, c'est une façon de rester en contact avec sa famille et connecté à l'extérieur; à un âge où il est plus difficile de se déplacer et de sortir de chez soi. C'est une vraie solution contre un isolement trop souvent présent et je suis ravi de pouvoir y contribuer », précise Régis Bouchet, qui s'est entouré de l'Entreprise DELOME Informatique pour mettre en place ce projet.

**POUR PLUS D'INFORMATIONS**  
[www.3r-facades.fr](http://www.3r-facades.fr) - [www.vertikal.fr](http://www.vertikal.fr) - [www.unefacadesurlavier.org](http://www.unefacadesurlavier.org)

## PANORAMA DE PRESSE

-

Réalisation Agence la Cerise  
15, boulevard de la Gare - 31500 Toulouse  
agence@agencelacerise.com  
05 31 98 57 72